

# ATENCION A ESTA CHICA

ES HIJA DE UN CELEBRE TORERO

(Pepe Bienvenida)

Y DE UNA PRIMERA ACTRIZ

(Pastora Peña)

Se educó en un pensionado inglés, más tarde trabajó en casa de Helena Rubinstein y hoy incorpora una novicia en «Mariana Pineda»

## SE LLAMA: PASTORA MEJIAS por Florencia Ortiz

Pastora es como unas castañuelas, pero repicando con sordina. Es decir, cuando acarician el oído sin herirle. Sus ojos, de un verde-uva sorprendente, no paran un momento: Se posan aquí, allá y en el otro sitio. Desde el pasado mes de enero, todas las tardes a las siete, se viste de novicia para intervenir en las escenas más dramáticas de «Mariana Pineda». La obra de Federico García Lorca que está conmoviendo el corazón de los espectadores.

—La estrenamos en Madrid —nos dice—, y después la llevamos por toda España. Al principio sólo tenía que decir dos frases, ahora ya hablo un poquito más. Y en ocasiones también incorporo a «la bella del Campillo».

Son dos papeles totalmente dispares. Cómico y dramático. Pastora Mejias Peña, pese a los breves cometidos, evidencia que en ella hay madera de buena actriz.

—Me descubrió Alfredo Mañas —nos sigue informando—. Y me dio esta oportunidad que ha sido el mejor regalo que he recibido en mi vida. **EDUCANDA EN LONDRES**

La pequeña Pastora, pese a que sus padres la apartaron de todo ambiente artístico, estaba predestinada a seguir la tradición familiar.

—Aquí en España cursé el Bachillerato de Letras y después me mandaron tres años a un pensionado inglés. Cuando vine me puse a trabajar en casa de Helena Rubinstein. Pero aquello no era «lo mío» y así se lo dije a mi madre.

Y Pastora Peña comprendió (cómo no, si la historia se repite) y empezó a llevarla con ella al teatro. Se ensayaba «Mariana Pineda». Faltaba una novicia. Alfredo Mañas, el director, se fijó en aquella inquieta chiquilla y, sin más, la mandó a vestirse de monja.

—Eran sólo dos frases, pero las pasé moradas para decir las. Hoy me encuentro en escena más tranquila que en mi salón de estar y en vez de dos frases me gustaría decir dos mil.

Calma, jovencita, ya las dirás.

—Lo que yo quiero es trabajar mucho. Lo mismo me da que sea teatro, que cine, que televisión.

Pastora Mejias Peña está entusiasmada con las perspectivas de su porvenir artístico.

—Mamá también está ilusionada —asegura—, aunque lo disimula. Todo el día se le pasa

reprendiéndome; pero si quiero aprender, tengo que aguantar.

**LA MUSICA, LAS POSTALES, DON PIO Y "EL BORDADO"**

La verdad es que la «nifia» tiene un magnífico carácter.

—La música es lo que más me gusta para distraerme. Colecciono discos y postales, que me recuerdan mis viajes. Para leer, nada como a don Pío Baroja.

—¿Deporte no haces?

—No. Pero me encanta conducir.

Su madre, la gran Pastora Peña, que aún se conserva muy bonita, nos confía una «extraña» afición de su hija.

—Le da por bordar. Ya no sé dónde guardar tanta mantelería como lleva hecha.

Una ye-yé que borde no es muy corriente, pero todo es posible si se llama Pastora Mejias Peña. Su personalidad singular se hará pronto notar.

—No. Pero me encanta conducir.

## Relación de entrenadores de Tercera División y Primera Regional

Madrid. (De nuestro corresponsal, A. Rodríguez Martín).

Presentamos a nuestros lectores una relación de los clubs que en la presente temporada participan en los dos grupos de Tercera División y Primera Regional. En esta relación podrán encontrar, junto al club, el entrenador que tiene a su cargo la dirección y preparación del equipo.

### TERCERA DIVISION (GRUPO XIV)

Reyfra: Rafael Sanz San Juan.  
Femsa: Ramón Colón.  
Socuellamos: Campos.  
Guadalajara: Adolfo.  
Quintanar: Montero.  
Askar: Sacristán.  
At. Calvo Sotelo: Pla Mora.  
Talavera: Elices.  
Plus Ultra: Trinchant.  
Manchego: J. Soriano Moreno.  
Segoviana: Maside.  
Tomelloso: Oyaregui.  
Toledo: Rabadán.

### (GRUPO XV)

Conquense: Vilchez.  
Aviaco-Madrileño: Pintos.  
Alcalá: Naya.  
Leganés: Pérez Olivares.  
Boetticher: Pozo.  
Plasencia: Mario Klug.  
Diter de Zafra: Ramoní.  
Moscardó: Medina.  
Extremadura: Martín Camino.  
Aranjuez: Alonso Contreras.  
Imperio: Lolo.  
Olivenza: Calín.

Cacereño: Liz.  
Valdepeñas: Antonio Rivas.  
Carabanchel: Segura.  
Getafe: Mingo.  
Don Benito: Caballero.  
Mérida: Lozano.

### PRIMERA REGIONAL

Torrejón: Carballeda.  
Calasanz: Pascual Alvarez.  
P. Bonita: Rodríguez Rubio.  
Plata: Castor Herranz.  
San Fermín: Puente de Pinto.  
Fuencarral: Víctor Borderías.  
Barajas: Sierra Gómez.  
U. Aravaca: Lamela.  
C. Caminos: S. Ballesteros.  
Almagro: José Arrieta.  
Bolañego: Ordóñez García.  
Santa Lucía: Granero.  
Torrijos: (?).  
Almoradiel: Eladio.  
Villacañas: (?).  
Real Madrid: Santamaría.  
At. Madrid: Esteban de la Cita.  
Rayo Vallecano: Peñalva.

### CURSO DE ENTRENADORES EN LA ESCUELA CASTELLANA

Madrid. (De nuestro corresponsal, R. Rodríguez Martín).

Recibimos la noticia que transcribimos a nuestros lectores, sobre el próximo curso de entrenadores que dará comienzo en el mes de octubre (D. m.); los requisitos que se precisan para poder participar en el citado curso de entrenadores regionales, son los siguientes:

- 1) Tener 25 años cumplidos.
- 2) Partida de nacimiento.
- 3) Instancia que se le entregará al aspirante en la Secretaría del Colegio.
- 4) Certificado de penales.
- 5) Seis fotografías tamaño carnet.
- 6) Historial deportivo del aspirante a entrenador.

Los documentos se entregarán en la Secretaría de la Agrupación Castellana de entrenadores, calle Ferraz, 7. Madrid (8).

## Ya está formado el Cuenca

(Viene de octava página) riano y Belinchón.

Medios: Atletas, Angulo, Mulili y José María.

Delanteros: Constan, Garrido, Lalo, Miguelín, Navarro, Pablo, Pontones, Sánchez y Villa.

En Cuenca, se confía ampliamente en el equipo de los «cachorros».

## Un entrenador

# Antonio Lorente volvió al Pedro Muñoz

CON UN EQUIPO JOVENCISIMO, ESPERA MANTENERSE EN TERCERA

MADRID. (De nuestro corresponsal A. RODRIGUEZ MARTIN).—Ha sido una gran sorpresa la que nos ha dado el Pedro Muñoz, de formar un equipo totalmente joven, precisamente en esta temporada que es la más difícil de todas cuantas haya podido conocer el aficionado pedroñero; nos sorprendió el comprobar, precisamente en esta temporada, es cuando menos dinero se ha gastado el club en controlar jugadores; no nos disgusta la idea de los fichajes de jugadores jóvenes, pues hemos repetido infinidad de veces que somos partidarios de la juventud aunque tampoco desechemos por completo a los veteranos.

Hemos creído oportuno charlar con don Antonio Lorente, entrenador del equipo, ya conocido del aficionado de este simpático pueblo manchego por su anterior campaña, en que consiguió el ascenso a Tercera División.

—¿Dinos, Lorente, cómo ha sido este paso tuyo al Pedro Muñoz, donde ya estuviste en otra ocasión?

—Me unen buenas relaciones con el club, por mi anterior etapa de entrenador, cuando conseguimos el ascenso a Tercera División; y la directiva en esta ocasión se ha acordado de mí nuevamente.

—¿No crees que tenéis un equipo excesivamente joven?

—A mi me gusta, pues estos son los jugadores que de verdad ponen toda la carne en el asador. No desprecio a los veteranos que tengan afición. Por otra parte, el equipo que tenemos no es que vaya a ser gallito, pero no perdemos las esperanzas de mantenernos en la categoría, pues los jugadores son buenos y, si las cosas nos ruedan bien, creo que daremos mucha guerra.

—En la temporada pasada entrenaste al San Fermín, pero ya anteriormente conseguiste un ascenso para este club ¿no?

—Sí, exactamente; estuve la pasada temporada y, en la anterior, conseguimos el ascenso a Primera Regional.

—¿Qué diferencia encuentras entre la Tercera División y la Primera Regional, en lo que a entrenamientos se refiere?

—Indudablemente existe una diferencia notable, ya que la estructuración del equipo es más conjuntada por la superior categoría y la responsabilidad de los jugadores; luego, hay una mayor seriedad en las directivas, sin que por esto desmerezcan las de los clubs de Primera Regional.

—¿Qué tal es el equipo del Pedro Muñoz esta temporada?

—Bueno, el conjunto es bastante bueno, formado por chicos jóvenes. Proceden, en su mayoría, de los clubs de Primera Regional, pero con muchas ilusiones; por lo que, a mí, me agrada trabajar con estos muchachos.

—¿Qué aspiraciones tiene depositadas la directiva en esta trágica temporada?

—Las aspiraciones son normales; la meta propuesta es la de mantenerse en la categoría.

—¿En qué equipos crees tu que están los primeros puestos de la clasificación?

—Yo creo que están en el ánimo de todos. Particularmente hago excepción, colocando al Plus Ultra como el más indicado para ser campeón; luego le pueden seguir, sin orden de puestos, los Manchego, Talavera y alguno más que luego puede dar la sorpresa.

—¿Tu crees que en esta temporada tendrán los árbitros más

responsabilidad que en temporadas anteriores?

—Creo que la responsabilidad de los árbitros siempre ha sido y será la misma; aplicando debidamente el reglamento, no tienen por qué tener problemas, si los jugadores respetan sus decisiones, cosa que resulta más difícil.

—¿Repercute mucho en los porteros la ley de los «cuatro pasos»?



—Sí, desde luego; tanto es así que yo saco la conclusión de que es buena medida la tomada ya que con ello se evitaría la pérdida innecesaria de tiempo por parte de los porteros.

—¿Eres partidario del cambio de jugadores, además del portero, en el transcurso de un partido?

—Pues sí, siempre y cuando vaya en beneficio del espectáculo futbolístico y naturalmente teniendo en cuenta que sea para cubrir una lesión.

—¿Eres partidario del fútbol fuerza?

—Bueno, yo no concibo el fútbol sin fuerza, pero naturalmente, a esta fuerza, hay que darle calidad; si se tiene mucha fuerza y no se tiene calidad técnica, el jugador naufragará por el campo corriendo de un lado para otro sin saber dónde debe colocarse y qué es lo que tiene que hacer.

—Entonces, ¿a qué le concedes más importancia, a la preparación física o a la preparación técnica y táctica?

—Yo creo que las tres cualidades deben ir unidas.

—¿En qué año conseguiste tu título de entrenador regional?

—En el año 1959.

—Para terminar, dínos a qué equipos has entrenado.

—Torrijos; Carabanchel, los seis últimos partidos de la temporada en que descendió a Primera Regional; Orcasitas al que ascendí a Segunda Regional; Pedro Muñoz con el que llegamos a Tercera División; Tomelloso, y últimamente, al San Fermín, dos temporadas; en la primera ascendimos a Primera Regional y, en esta última, quedamos bien clasificados.

—¿Algo más tienes que decir a nuestros lectores?

—Deseo una feliz campaña para todos y, al que le toque el ascenso, que lo reciba con serenidad y deportividad, pues son muchos los equipos que descienden y por lo tanto solo tendrá la culpa de los descensos la mala fortuna.

La publicidad en  
**ALARCOS**  
es la más eficaz

Estación de engrase **FORD**

Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos

Ciudad Real

Sucursal en Puertollano

Garaje **YEBENES**

Gran Capitán, 18